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串 6回 仮例会報 告 (9/1 2 ) = = =

特別代表  白 井 宣 光

司会 副 幹事 小 城 章 隕

☆末槌=継  点 遵の前に白井特別代表より

日中会長に木槌が5雑 ガれた。

☆点  差       会 長 日 中

す国歌 =いタリツンチ「奉仕の理想」斉唱

ツンチリ'  大 策

☆じ'‐紹介      会 長 日 中

高取  渡   団 野 ― 馬  菜 坂

百野 隆 夫  久 嶋 達 也  林

水野 晴 行   (以 上多摩RC)

1 活 動方針 (重点目解)

先ず親崚、次に会員増強、チャーターナイ

トの成功、寄付、出席率も他に負けぬよう。

対外的活動実績を 1つ作りた↓L

2 1990～ 91年度各委 員 会活動計画並 び

に予算案について。

各委員会告に協議じ9月末迄に活動計画書並

びに予算案を理事会まて提出して載きたtL

その為に9月 19日 (木)10時 30分より例会場

にてクラブ協議会を開催する。

3 当 座預金□座解説の必要性について。

スポンサークラブの会計規定では、 3万 円

以上の受払tHこついては小切手で行うとをっ

ているが、支払いの発ど万銀行振込と云う現

状からみて、その必要性はないように思われ

る。スボンサークラブ会:1規定にならうが、

*小 切手支払いの規定を出1除し、

十一般会計とニコニコ80Xの 会計は別会計

とすることをつけ力0える。

それとは場いこ多摩そどうの外商クレジット

カードを□―タリーとして作成する。

4 ピ ンターフィー設定について。

3000円 ときまりました。

5 会 の行事として最大の行事であるチャー

ターナイトを3月 25口 (月)予 定として、

サンピオピューロランドで開催する事に決ま

りました。このための準備委員会を早急につ

くる事になり、委員の人選 (約10名)に つい

ては会長、幹事に一任されました。

地区関係、諸方面の調整は由井特別代表にお

験
寅
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☆ 会 長 報 告    会 長 日中
ネ 昨 日、宮」会長、幹

事と私 3人 でスポンサ
ークラブヘ伺がつて創

立総会までの御努力に

会員―伺を代表して御

礼を中し述べてまいり

ました.

 ヽ本 日、年前中に第 1会理事会を開催しま

したので内容を報告いたします。



願いしました。

☆ 幹 事 報 告

お配13した資料の説

明を致します

ネ東京多摩GRC会 員

名着一覧衰の確認。

米多摩東分区年間行事

予定表 (平成2年～3

年)出席を要請されるイベントについて。

10/11(末)多厚中 多 摩高 多 摩東 分 区

合同 I M

クラブで是非メークアッフをお願い致します。

ネ欠席者

菊池  軟 、 日 間 茂 穂、 内 藤

★ 親 睦 委 員 会     萩 生日

Ⅲ 〔4ワラブ合同Jルフ会について】

多摩グリーンRC 4ワ

ラフ合同」ルフコンベ

参加依寝について。

日時 10月 12日(末)|■

場所 桜 ケ丘カントリークラブ

集合 9時 20分エントリーは委員会に一

任させて下さい

幹事 宮 本

昭島市民会館

11/5(月 )狛 江多摩川RC認 証状伝達式

椿山定

11/15(木 )新 会昌□―タリー情報セミナー

高輪ブリンスホテル

4/3(水 )82島 中央RC認 証状伝J‐式

4/4(木 )調 布むらさきRC認 証状伝達式

京王ブラブホテル

是非出席して戴きたしヽ

ネ写真 前 にもご案内しましたように、写真

は一律ネガを保々したいので、 9月末迄に聖

蹟桜ケエアートマン3階 グリーンフォトせい

せきスタジオて撮彰して下さしヽ (5分 位)

■FAXの ある方は、FAX審 号を言己入して

下さしヽ 〈□―タリー事務連絡用)

■FJ会場及び|」会3の 変貫について

10月 3日(氷)多 厚在う休館→会場=)ツ[7多摩

10月10日(水)祭 日 祭 日=休 会日

10月11日(氷)I M に 振督えるため休会

1月 2日(氷)休 会日

1月 9口(水)多 唇tt‐う体館→会場=)IP多 凄

2月 6e(水 )多 厚在う休館→会場=,シビ7多摩

2■ 20日(水)多 庫在う休館―会場=ウ ビ7多唐

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会      大 熊 将夫

出席報告

由井 B5光  算 1回 国の会長の点鐘の言がす

てきなので。

高取  渡  新 クラブの皆様lr初めての仰!会

を rpぇて。 清 新 接 FJ ク リーンクラブ

属,13 範 記 ワ リーンクラブ

品位 謙 諌 つ リーン,ラ ブ

う目由度う0「座います。

同野 一 馬 新 ワラフの硝出を祝って

業坂 仁 司 新 例会うめてとう御Eい ます。

高野 隆 夫 記 念すべき第 1回例会お目世と

うごさいます。か世話になります。

久鳴 達 也 初 例会かめでとうございます

水野 晴 行 発 足0目 出とう御座層ます。

今後の御発展う祈り申し上げます。

林  彰 一 第 1□例会おめてとうございま

す。         (以 上多摩RC)

日中  買  第 1回 Fl会を祝って

宮本  誠  初 めての例会でニコニニ

小城 章 隠 第 1回例会0め てとうこ■t まヽ

す。

大長 将 夫 算 1回の例会なので。

I_原  健  算 ,回の例会!こつき。

模倉 恒 姓 第 1回例会おめてとう.

海野 栄 ― 東 京多磨クリーンローつリーク

ラブ第 1回fII会うめてとう。

萩生日茂夫 第 1回の発足御自由度う衛座い

ます。御発展を祈ります。

津守 弘 範 創 立総会後初の例会、今後皆様

*メ ークアッブ

吉日 (多摩RC) 吉 尾 (多摩RC)

□―タリークラブの例会に出席する事は義

務でごさいますので、欠席される方は近隣の



と共に努力したしヽ

嬌□ 洋 二 週 報に御協力よるしくお願い致

します。

小島周二郎 い よいよ船出です。安全航海で

あります様に。

北村 幸 彦 0め でとうとさいます。

赤尾 恭 雄 初 めての例会を祝して。

横倉 舜 三 新 例会めめでとうこさいます。

以上合盲1 半 74 000円

19ます。当面の間卓話

の時F●5を会員の規睦を

深め相互理解を深める

意味合いで情報交換の

場にしたい意向があり

ますのて、ブログラる

委員会もそれ〔こ従いま

して、名唐の順に各例会毎に3名 の方に一人

10分間程度のイニンI― ションスピーチ、自

己紹介、芸拶を勲くことにします 次 の例会

から足立、赤尾、大松会員にお願い致します。

9月 19日の例会に0井 千秋多摩市長が来ら

れた場合は、その次に順送りになります。外

部から講師をう招きした場合も同様です。

★週 報委員会 橋□ 洋 二

ている。委員会が全員の情報を素っば抜

いて発表し、本人が頭をかきなから出す

例もある。額によまりはなしヽ 喜びに応

じてニヨニヨしながら出すもの。

で(余った額を)出す場合もある。   キ
此の財源は現鶴奏員会の管理の中に置 芽

かれ奉仕活動に充当するように実励され を

週報委員会がらのお願いです。このマイク

のある壇上で喋った話は週報に載せますので

原稿かメモを週報委員会まで必す0渡 し下さ

しヽ 御協力よるしくお願t敷 します。

|クケ|ケ||″%″|クク,イタイナレクし
【就 任挨拶 】  会 長 日中 費

□らずも、此の度は年長の故か、初代立会

長に選んで戴きましたが、浅学、未熟の私で

ごさいます。無事会長職が果たせますよう皆

様のこ指導、ご協力をお願い致します。

去る5日 にスポンサークラブのご厚意輸 〕

立総会も盛大に終了致し、また由井特別代表

はじめ役員の方々のきめlaかいご指導により

本田tよ倉!立後の(まじめての例会が開催出来ま

した。有難うごさいました。恒例によりまし

た私の抱負を述べさせて競きます。

何じる今まで交友のない方々ガ集まった訳

ですから、通常は面識から会話、意見の交換

そして観しさを増して、友情が生まれる訳で

すが、この度はまず結成から始まりましたの

で急いで親睦を図る事が大切と考えておl_nま

す。そしてグリーンローつリーの名のように、

仲良く明るく楽しく総ての行事を進めたいと

思いますが、慣れ過ぎた無規律は厳t3戒め会

いまして罰格とリズムガ感じられるクラブに

なるように皆さんと努力したいと思います。

創立年度の最大の事業としてチャーターナ

イトがあ19まするこれを成功させ多摩クリー

ンロータリークラブの存在を周知させる事は

★ SAA委 員会

例会場の真中にキ=が|ヽさ
あるのでテーブルの配

置に吉労しました。

テーブルの座席はじ

ばら<人 □の憲号札を

取って、座席の番号の

所に座って下さし、

本田はロータリーッングのテーブガうまく

回りませんでしたけれど、徐々にうま<い く

と思います。

例会にはもう少し早く集合して下さしヽ

★ プ ログラム委 員会    海 野 栄―

例会には会務報告の部分と卓話の部分があ



創立会民の責務であり、同時に計画、実行を

通じ会員相互の連帯感、友情を導き出す絶好

の機会と思いますので阜い時期に着手したい

と考えています。

創立年度はかんぷから自立への道作りと言

えます。次年度はならく財務も厳しくなると

考えられます。スポンサークラブよりの33名

を40名以上に増強して次の役員の皆さんに引

き継ごたいと思いますので全理事、各会員の

皆さんの言超をお観いします。

創立の年度tよ期間的にも予算的にも総てを

満たすことは難しいと思いますが委員長、安

員会を通じ皆さんのご意見を煮詰めながら的

案を傑り堪つかは実現させたいと考えていま

すのでようしくご提案とご協力をお願い致し

ましてご挨拶に代えさせて戴きます。

【就任挨拶】  幹 事 宮本  調

実は私は幹事としては不適切な人物ではな

がろうかと思っております。私は特に不罰法

かつズポラを大Pg3だからです。例えば、小～

百枝では定刻通り学校に行った例しガありま

せん。サラリーマンの頃は遅力|四天こといつ

れました。高校、大学を通じノートは全科目

で一冊、教科書書き込みで済ませました。読

んだ本、資料は読み捨てで整理保存というこ

とをしなしヽ いろいう意見を言って、ルール

やンステムを作ったりはするけれど自分では

あまり守らなしヽ

今回もつい発言が多くて目についたのがま

すかったなと反省してます。発言が多いのは

本当は熱′bな訳ではなくて、面倒くさがり屋

ですので実は、あるべきように早く結論を出

して、早<統 めたいはっかりなのです。それ

で会長から話があった時、現状でも目奈吉奈

忙しい事、又、いくらでも大材がいてされ多

いし、適材でない旨申し上げましたら、会長

の曰く 「欠点を直すに丁度よいではないかJ

と、このするくて、旨くて、又、正に□―タ

リーの10髄に合った言葉で、私は初年度メク

ラヘピにおじず0受 けする事にじました。

この一年やる事によって私自身成長出来る

ような気分になってきました。会長秘をとし

て会長が働き易いよう、又皆様のマネージャ
ーとして、一生懸命やるので皆さんも御協力

を0願 い致します。7Bし、余裕、遊/」心でや

ろう、自<じ ら立てないでやろう、まあ一年

やらしてみようではないか、程度で見てもら

いたしヽ 長剣 如是関 「指神はラティカルに

行動は現実的に」あくまで□―タリー活神の

ブリンシブルを保う高めながらも、余裕をも

つた′いで現実的対応で実顔でやって行きまし

ょう。本当に至らない幹亭であろうと思われ

ますが、何とてよるしくお願い致します。

【 随  想  】   特 別代表 由 井 重 光

この例会場はまさしく 「明るく、楽しく、

格式あるつラブJの イメージにびったりで、

館しいです。

皆様もそわそわの一年生。今日の出来具合

は 「ますは上々」です。今日はqO、明引さ91

次は92 そ うゆう行き方ガ私も良いとおもい

ます。初例会めめでとうごさいます。

【 随 想 】  拡 大委員長 高取  渡

め磨様て創立総会も無事終り、私共実行委

員会もほっと致じてお19ます。昨日tま会長指

めクラブの方々、SCに 沢山δ出になられま

して本当に有難うごさいました。

これからは手さくりで御吉心があらうと思

いますが、皆様で立派なチャーつ―ナイトを

開催して戴きたし、 先程会長のお話しにもあ

19ましたように、早く会員を40名～50名に増

して下さしヽ

【週報誤植訂正】第 5回仮例会報告号(975)

日違PG祝 辞中 来 ん年度→今年度

同野副委員長挨拶中 荷 のおりた幹事―感じ
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r出席なくして 規 嵯なじ

観唾なくして 奉 仕なし』
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東京多摩グリーンロータリークラブ
Ⅲ事務局 :〒心  東 京都多確 547

多摩センタービル存 t104閣 726463
=例会日:寄連水曜日 12:卸 月 の最控例会日 1830

会 長 i 口 中  貿   特 別代表 : 自 井 工 光

幹 事 , 宮 本  誠   会 報委員長 を 糧 日 ;やニ

Ⅲ例会場 :多摩そごうメ ートTサ ファイア′`ツケットルーム


